

GDL-Listenplatz 2

Für mehr Gerechtigkeit und Transparenz Ihre erste Wahl

Wenn Ende März 2024 die Briefwahlunterlagen für die anstehende Wahl der Besonderen Personalräte verschickt werden, können Sie aktiv mitgestalten, wer Ihre berechtigten Interessen beim Bundeseisenbahnvermögen (BEV) vertreten soll. Legen Sie die Briefwahlunterlagen nicht zur Seite, sondern nutzen Sie Ihr Wahlrecht, indem Sie vom 14. bis 16. Mai 2024 Ihre Besonderen Personalräte – mit einer Stimme die Besonderen Personalräte Ihrer BEV-Dienststelle und mit der zweiten Stimme die Besonderen Hauptpersonalräte – bei dem Präsidenten des BEV wählen.

Unter dem Motto GDL: „stark – unbestechlich – erfolgreich“ stehen GDL-Personalräte für eine sachgerechte und zielorientierte Personalratsarbeit. Die Beratung und Unterstützung der zugewiesenen Beamten ist dabei Kernelement. Insbesondere beim Übergang in den „dritten Lebensabschnitt“ stehen die GDL-Personalräte beratend zur Seite, damit es nicht zu vermeidbaren Abschlügen in der Versorgung kommt.

Sie haben die Wahl! Geben Sie unseren Personalräten Ihre beiden Stimmen. Wer eine ehrliche und gut aufgestellte Personalvertretung will, kommt an der GDL nicht vorbei. **Reihen Sie sich ein in die Gemeinschaft der Wähler, der Gestalter, der mündigen Beamten.**

2024
Personalratswahlen



– stark, unbestechlich, erfolgreich –